
El V Pleno del Consejo de Estudiantes de la Universidad de Cádiz, tuvo
lugar con carácter ordinario en formato virtual, el día 19 de diciembre del
2022 constituyéndose en 2ª convocatoria a las 16:35, en el Salón de Actos de
la Escuela Superior de Ingeniería, actuando como presidente del misma D.
Miguel Ángel Pérez Bellido, como presidente del Consejo de Estudiantes, y
asistido por D. Antonio Heredia Roldán, como Secretario del consejo para
tratar el siguiente

ORDEN DEL DIA:

1. Aprobación, si procede, del Acta del IV Pleno del Consejo de Estudiantes
de la Universidad de Cádiz.

2. Dación de cuentas de los acuerdos tomados por la Comisión Permanente.
3. Dación de cuentas de Resoluciones e Instrucciones emitidas por el

Presidente del Consejo de Estudiantes:

• RESOLUCION CEUCA/R10PRE/2022, DE 16 de noviembre por la que se tramita la
dimisión de D. MIGUEL BARRERO SÁEZ como Director de Dinamización Cultural,
Deporte y Extensión Universitaria.

• RESOLUCIÓN CEUCA/09PRE/2022, DE 18 DE OCTUBRE, por la que se establece la
Estructura y se Delimitan las funciones de la Secretaría, Vicepresidencias y Direcciones de
Área del Consejo de Estudiantes de la Universidad de Cádiz.

• RESOLUCION CEUCA/08PRE/2022, DE 17 DE OCTUBRE, por la que se le atribuye
a Dña. CRISTINA MARISCAL MIRANDA las funciones de Directora de Igualdad.

• RESOLUCIÓN CEUCA/08PRE/2022, DE 17 DE OCTUBRE, por la que se cesa a Dña.
MARÍA DEL CARMEN ESPINOSA GAONA del cargo de Directora de Igualdad,
Inclusión y Responsabilidad Social.

• RESOLUCION CEUCA/07PRE/2022, DE 30 DE MAYO, por la que se nombra a D.
MIGUEL BARRERO SÁEZ, en el cargo de Director de Dinamización Cultural, Deportes y
Extensión Universitaria.

• RESOLUCION CEUCA/06PRE/2022, DE 30 DE MAYO, por la que se nombra a D.
MANUEL RAPOSO CAVADA, en el cargo de Director de Política Universitaria del
Consejo.

• RESOLUCIÓN CEUCA/05PRE/2022, DE 30 DE MAYO, por la que se nombra a DÑA,
CRISTINA MARISCAL MIRANDA en el cargo de Directora de Relaciones Externas del
Consejo.

• RESOLUCIÓN CEUCA/04PRE/2022, DE 18 DE FEBRERO, por la que se cesa a D.
JAVIER CORDERO DOMÍNGUEZ en el cargo de Director de Política Universitaria del
Consejo.

• RESOLUCIÓN CEUCA/R03PRE/2021, DE 16 DE MARZO por la que se nombra a D.
FRANCISCO MANUEL ROMÁN JURADO en el cargo de Director de Redes Sociales del
Consejo.



• RESOLUCIÓN CEUCA/R02PRE/2021, DE 14 DE JULIO por la que se nombra a D.
JOSE MARIA CERVILLA BELLIDO en el cargo de Director General de Asuntos
Económicos

• RESOLUCIÓN CEUCA/R01PRE/2021, DE 14 DE JULIO por la que se cesa a D.
MANUEL BELLIDO GARCÍA DE MOVELLÁN en el cargo de Vicepresidente Primero y
de Organización

4. Dación de cuentas de Resoluciones e Instrucciones emitidas por el Secretario del
Consejo de Estudiantes:

• RESOLUCIÓN CEUCA/R03SEC/2020, DE 4 DE DICIEMBRE, por la que se nombra
a D. YOLANDA BORNE VIRSEDA como Vicesecretaria General del Consejo.

5. Informe del Consejo de Dirección al Pleno del Consejo de Estudiantes:

• Informe del Presidente del Consejo.

• Informe del Secretario del Consejo.

• Informe de la Vicepresidenta Primera de Organización, Comunicación y
Contenidos del Consejo.

• Informe de la Vicepresidenta de Relaciones Externas del Consejo.

• Informe de la Vicesecretaría del Consejo.

• Informe del Director de Asuntos Económicos del Consejo.

• Informe de la Directora de Relaciones Externas, Igualdad, Inclusión y
Responsabilidad Social.

• Informe del Director de Redes Sociales.

• Informe del Director de Política Universitaria.

6. Informe sobre la ejecución presupuestaria del ejercicio 2022.
7. Aprobación, si procede, del posicionamiento del Consejo de Estudiantes relativo a las

políticas de actuación en materia de igualdad y diversidad en la Universidad de Cádiz.
8. Informe, y debate, sobre la situación del Edificio Valcárcel y alternativas del traslado de

la Facultad de Ciencias de la Educación.
9. Debate sobre la permanencia del Consejo de Estudiantes en ACUA.

*********************

1. Aprobación, si procede, del Acta del IV Pleno del Consejo de Estudiantes de
la Universidad de Cádiz.

El Sr. Presidente del Consejo, D. Miguel Ángel Pérez Bellido, somete a
consideración de los presentes la aprobación del Acta citada y tras no recibir



ninguna alegación a la misma ni por correo ni en la misma sesión se aprueba por
asentimiento el Acta del IV Pleno del Consejo de Estudiantes.

2. Dación de cuentas de los acuerdos tomados por la Comisión Permanente.

El Sr. Presidente del Consejo, D. Miguel Ángel Perez Bellido, hace saber que no hay
ningún acuerdo tomado por la Comisión Permanente; dando paso, por tanto, al
siguiente punto en el orden del día.

3. Dación de cuentas de Resoluciones e Instrucciones emitidas por el
Presidente del Consejo de Estudiantes:

El Sr. Presidente, D. Miguel Ángel Pérez Bellido, hace una relación de las diferentes
resoluciones que se han ido adoptando en la Presidencia del Consejo de Estudiantes
haciendo alusión al listado que aparece en el propio orden del día.

Abre la posibilidad de que los presentes realicen alguna intervención para comentar
o preguntar alguna de las actuaciones realizadas y al no haber intervenciones se pasa
al siguiente punto del orden del día.

4. Dación de cuentas de Resoluciones e Instrucciones emitidas por el
Secretario del Consejo de Estudiantes:

El Sr. Presidente, D. Miguel Ángel Pérez Bellido, indica a todos los presentes que lo
único que hay para tratar en este punto es el nombramiento por parte del Sr.
Secretario del Consejo, D. Antonio Heredia Roldán, de la Vicepresidenta del
Consejo, Dña. Yolanda Borne Virseda.

Se abre la posibilidad de que los presentes realicen alguna intervención para
comentar o preguntar alguna de las actuaciones realizadas y al no haber
intervenciones se pasa al siguiente punto del orden del día.

5. Informe del Consejo de Dirección al Pleno del Consejo de Estudiantes:

El Sr. Presidente inicia la ronda de exposición de los Informes de la Presidencia
indicando que los informes son informes recopilatorios que recogen la actividad
desarrollada durante los dos últimos años en los que no se ha podido celebrar un
pleno con motivo de atravesar una realidad anómala.

No obstante, brinda a los presentes la oportunidad de comentar en la sesión alguna
cuestión puntual que hayan observado en los informes o bien a que nos trasladen
las cuestiones que estimen los miembros por correo electrónico para poder
responder y solventar las dudas que ocasionen los informes.

Dña. Carmen Revuelta, como representante de la Facultad de Filosofía y Letras,
solicita turno de intervención para preguntar dónde puede encontrar los informes.
El Sr. Secretario le indica paso a paso las secciones a las que tiene que acceder en la
web del CEUCA para acceder a los informes que son de carácter públicos.



Al finalizar la ronda de exposición de los informes, la Sra. Gisela López Angetriz,
representante de la Facultad de Filosofía y Letras, solicita intervenir para rogar a la
presidencia que para el próximo Pleno estén todos los informes subidos para poder
mirarlos con detenimiento. El Sr. Presidente del Consejo, D. Miguel Ángel Pérez
Bellido, suscribe el ruego manifestando que se tendrá presente.

Al no existir más intervenciones, el Sr. Presidente del Consejo de Estudiantes, D.
Miguel Ángel Pérez Bellido, pasa al siguiente punto en el orden del día.

6. Informe sobre la ejecución presupuestaria del ejercicio 2022.

El Sr. Presidente, D. Miguel Ángel Pérez Bellido, manifiesta que este punto será
necesario posponerlo con motivo de no estar presente la persona responsable del
mismo.

Excusando al Sr. Director de Asuntos Económicos, D. José María Cervilla,
manifiesta que se hará llegar un documento por correo electrónico en el que se
informará de la ejecución presupuestaria del año 2022.

D. Jaime Solís Román, Representante de la Escuela Superior de Ingeniería, solicita
turno de intervención para preguntar si habrá informe del presupuesto para el
próximo año. El Sr. Presidente del Consejo, D. Miguel Ángel Pérez Bellido,
responde a la intervención manifestando que, pese a no estar obligado a ello, sí se
realizará dicho informe cuando la persona responsable, en este caso el D. José
María Cervilla, como Director de Asuntos Económicos pese a no estar obligado a
ello, en pos de la Transparencia del Consejo de Estudiantes de la Universidad.

Al no haber más intervenciones, el Sr. Presidente da paso al siguiente punto del
orden del día.

7. Aprobación, si procede, del posicionamiento del Consejo de Estudiantes
relativo a las políticas de actuación en materia de igualdad y diversidad en la
Universidad de Cádiz.

El Sr. Presidente del Consejo, D. Miguel Ángel Pérez, da la palabra al Sr. Director
de Política Universitaria, D. Manuel Raposo Cavada, quien inicia su intervención
avisando antes de abordar la exposición y defensa del posicionamiento que se han
recibido una serie de alegaciones que no cumplian con las exigencias establecidas en
el Reglamento, no obstante, informa que todas ellas se han aceptado ya que se
secundaron con el aprobado de otros compañeros claustrales de la propia
presidencia del Consejo de Estudiantes.

Tras ello, se pasa a tratar alegación por alegación, siendo un total de 7, deteniéndose
para debatir cuantas cuestiones sean requeridas de cada una de las mismas.

Tras un largo debate, se realizan las adaptaciones debatidas en la sesión,
plasmandolas en el documento que se encontraba proyectado con objeto de evitar
eventuales confusiones.



8. Informe, y debate, sobre la situación del Edificio Valcárcel y alternativas del
traslado de la Facultad de Ciencias de la Educación.

El Sr. Presidente del Consejo de Estudiantes, D. Miguel Ángel Pérez Bellido,
informa de la situación en la que se encuentra el proyecto del Edificio Valcárcel
indicando ciertos momentos en los que ha salido a debate en Claustro, Consejo de
Gobierno, y en conversaciones con Decanos/as; Vicerrectores/as e incluso con el
propio Rector.

Tras comentar y desarrollar de manera detallada el punto en cuestión, indica que
mantendrá informado a todo el pleno del cómo vaya desarrollándose el proceso del
proyecto.

9. Debate sobre la permanencia del Consejo de Estudiantes en ACUA.

El Sr. Presidente, D. Miguel Ángel Pérez Bellido, junto a la Sra.
Vicepresidenta de Relaciones Externas, Dña. Julia Pérez Mora, explican
de manera necesaria y detalladamente la situación en la que se
encuentra ACUA y, concretamente, la situación en la que se encuentra
el Consejo de Estudiantes de la Universidad de Cádiz dentro de la
misma asociación.

Tras dar todos los detalles manifiestan que, para conceder la
oportunidad a todo el pleno, tanto a los asistentes a la sesión, como a
los que por motivos justificados e injustificados, puedan pronunciarse
sobre esta cuestión, al entender que es de un calado importante, se
decide en la sesión realizar un formulario donde se expondrá, esta vez
sucintamente, la situación que se ha detallado en la sesión, con objeto
de que todos los miembros puedan votar sobre la continuidad del
CEUCA en la Asamblea de Consejos de Universidades de Andalucía
(ACUA).

El Presidente El Secretario

Miguel Ángel Pérez Bellido Antonio Heredia Roldán



ANEXO I:
LISTA DE ASISTENTES DEL IV PLENO DEL CONSEJO DE ESTUDIANTES

APELLIDOS Y NOMBRE REPRESENTACIÓN
Pérez Bellido, Miguel Ángel Sr. Presidente del Consejo.
Heredia Roldán, Antonio Sr. Secretario del Consejo.
Riquelme Rodas, Lourdes Irene Sra. Vicepresidenta Primero de Organización,

Comunicación y Contenidos.
Santiago Parra, Gonzalo Delegado de Centro de la Escuela Superior de

Ingeniería.
Gil González, Alfonso Francisco Delegado de Centro de la Facultad de Ciencias.
Cubero Capilla, Ismael Delegado de Centro de la Facultad de Ciencias

Sociales y de la Comunicación.
Nuño Escalona, María Claustral de la Facultad de Derecho
Meléndez Cote, Susana Claustral de la Facultad de Derecho
López Angeriz, Gisela Claustral de la Facultad de Filosofía y Letras
Revuelta Gómez, Carmen Claustral de la Facultad de Filosofía y Letras
Obies Sainz, Guillermo Claustral de la Escuela Superior de Ingeniería
Guerrero Leva, Aroa Claustral de la Escuela Superior de Ingeniería
Fraga Ruiz, Julio Claustral de la Escuela Superior de Ingeniería
Atienza Olmo, Lucía Claustral de la Escuela Superior de Ingeniería
Solís Román, Jaime Claustral de la Escuela Superior de Ingeniería
Parrao Chaves Iván Claustral de la Escuela Superior de Ingeniería
López Otero, Alejandro DESCONOCIDO – NO SALEN EN DIRECTORIO
Barbara González, José Manuel DESCONOCIDO – NO SALEN EN DIRECTORIO

Votos Delegados
QUIEN DELEGA EN QUIEN DELEGA

Pérez Mora, Julia de Fátima Pérez Bellido, Miguel Ángel
Mariscal Miranda, Cristina Pérez Bellido, Miguel Ángel
Cervilla Bellido, José María Pérez Bellido, Miguel Ángel
Tosso Delgado, Juan Revuelta Gómez, Carmen
Rueda Suárez, Andrea Raposo Cavada, Manuel
Maruri Cano, Mario Gil González, Alfonso Francisco.


